

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Memperlindoengi Rayat

oentoek memadjoekan economic dan kesedjahteraan negeri

Kenapa tindakan Hitler begitoe keras tentang pengoesiran kepada bangsa Jahoe di?

Hal maa, tidak lain dan tidak boekan, hanja oentoek memperli doengi ra'jat Duitsehland aseli dan oentoek kesedjahteraan negeri.

Adapoen lain lain negeri, toea tama negeri kita Indonesia, ten toe Pemerintah tidak akan berla koe begitoe, serampangan* mengoe sir orang asing, djika tidak njata membahajakan bagi kesedjahteraan negeri.

Sedang kitapoeu tidak menghen daki, soepaja pemerintah Indonesia rengambil tindakan seperti peme rintah Duitsehland, mau oesir sa dia semoea bangsa Jahoe di jg ada disana, baik jg njata berdosa maepoen tidak.

Kita tahoe memang kadang ka daag Pemerintah Indonesia bertim dak keras, mengoesir bangsa asing jang ada dini negeri djika dirasa membahajakan bagi kesedjahteraan negeri. Tetah ba njak bangsa asing jang dioesir dari Indonesia, baik bangsa Europa bang sa Japan, bangsa Tionghoa, Arab maepoen jang lain lain lagi.

Tapi itoe semoea pengoesiran hanja bersandar atas kepentingan keamanan dan kesedjahteraan ne geri sadja. Boekan semata-mata oentoek memperlindoengi ra'jat toesta ma jang bersangkoean de ngran soe'al economic.

Kita mengakoei dan kita haroes berterima kasih, memang benar pemerintah dinegeri kita, telah memboet beberapa paratoeran oeo toek memperlindoengi economic ra jat bangsa Indonesia, baik dari hal hak mempoenjai tanah, maepoen perlindoengan jg lain lainja.

Baroe baroe ini pemerintah telah mengeloearkan Geldschieters Or donnantie dan sekarang sedang di peladjar tentang ordonnantie jg mengenni peratoeran hurkoop, jg mana sedikit tempo lagi, bisa diha rap akan dioemoekan dan didja lankan.

Hal ini semoea jg terseboet dia tas tadi, tidak lain, karena peme rintah tahoe, bahwa banjak sekali rajat, toesta ma dari kalangan ra jat djelata jg bodoh, jg mendjadi korban dari pada oeng pinjaman dengan ., Lintah darat sijsteem, dan dari pada barang barang hurkoop!

Sesoenggoehnja boekan hanja Geldschietter-ordonnantie sadja jg pemerintah haroes adakan dan boe kan itoe zg. „Hurkoop-ordonna tie” sadja jg pemerintah haroes ran tjangkan, tapi ada lagi jg patoet di pikirkan oleh pemerintah, jaitoe ten jang pendjoeslan padi, jg mana pa dinja baroe sadja ditanam atau boe roe moelai paman tani toeroen ke sawah, tapi padinja soedah didjoel lebih doeloe dengan atoeran „Idjoe- sijsteem” jg sangat terkenal nem bahjkan bagi rajat djelata paman tani.

Tapi menoeroet pengalaman kita begitoe banjak Staatsbladen jg mem bawa sebanjak banjak toempoean Ordonnanties jg tertoealis dengan hi tam diatas kertas jg poetih itoe, se begitoe banjak poela akal manoesia jg djahat, jg tidak bertentangan de ngran antjaman Ordonnanties itoe, bisa menobros dari pada „pagar” jg telah ditentoekan.

Itoe semoea memang ada berbae paniponan, tapi satoe djalan tipee jg tidak moedah ditangkap, oem pamanja :

A. memindjam oeng kepada Lintah darat, menanda tangani di atas satoe acceptatie, Lintah darat mengatakan, bahwa oeng itoe boe kan kepoenjaannja, tapi ada kepoen janan Kongsie, sedang Kongsie itoe perloe mendapat satoe dupliaat da ri pada acceptatie itoe. Orang jg bodoh dan boetoe oeng, tidak berpikir pandjang, ia menanda ta ngani doe acceptatie boet satoe oetang, karena manisja omongan si lintah darat.

Achirnja si A. itoe ketjoeali ha roes membajar oetang dengan ren ten jg tinggi ditontoet lagi ke moeka pengadilan civil karena oetang diatas acceptatie jg kedoes. Terdakwa tidak bisa moengkir ka rena ada boekti.

B. membajar oetang acceptatie dengan menjitil dan mendapat kwitantie tapi kwitantie itoe ditoe lis dengan hoerof Arab atau hoe roep Tionghoa, sedang si B, tidak bisa membuat itoe Ahirnja si B ditontoet ke moeka hakim civil karena tidak membajar oetang accep tatie sedang segala kwitantie's jg ia telah terima itoe, sama sekali ti dak bersangkoean dengan accepta tie tadi.

C. boetoe oeng tapi dapit ba rang jang boleh dijjoel dengan tahoenja jang memberi oetang dia tas perdjangjian hurkoop. Sesoe dah C. banjak membajar, ia djoem pai satoe sa'at tidak bisa membajar ahirnja ditontoet ke moeka hakim crimineel karena ditoeoeh meng gelapkan barang.

Adai kata si C. itoe haroes mem bajar f 10,— seboelan, tapi ia ha nja poenja f 5.— oempamanja. Oeng itoe diterima oleh si pena gi, tapi tidak diberinja kwitantie penjeweau, sabab oeng itoe hanja dipantang sebagai renten sadja.

Dengan djalan ini njata sekali pembajaran hurkoop itoe djadi berlipat ganda dari pada harga jg sepatoenja.

Bolehkah dari barang hurkoop dipoengoe renten ?

Dengan pendek kata banjak sekali akal orang jang seroe pa dengan perkara penipoean, baik dalam me mindjamkan oeng maepoen de ngran tjara hurkoop atau dengan tjara Idjoe-sijsteem jang terkenal itoe.

Memang wet ada melarang dan mengantjam dengan hoekoeman kegada mereka jang memboet pe

Bhakaran

Bangsa Arab dan Dewan Ra'jat

Pengeroes besar Al-Djamiah Al Katiriah Al-Islemieh, telah ambil poatoesan akan memadjoekan toean Sajid Mohammad bin Aboebakar Al-Atas boeat diangkat djadi ang gota Dewan Ra'jat boeat periode jg akan dataag.

Toean ini djoega jang d'candi daatkan oleh perkoempoean Arro bitoh Al-Alawijah dan banjak orang Arab di Hindia Belanda de ngran djalan menandai soerat rekes

oipoean, tapi „penipoean hloes” dengan djalan jang kita bentang kan diatas itoe, tidak moedah akan ditarik ke moeka hakim, karena si Geldschieters, si pemberi huur koop jang sesoenggoehnja boekan meujewakan barang jang patoet djadi barang sewan dan si toe kang idjon ada memegang soerat soerat jang berharga jang mana bisa dipargoenakan sebagai boekti oentoek kemesangannja, sedang pi hak jang lain tidak memegang ke koekaan soe'at apa.

Saksi? Tidak ada kebiasaan o- rang menanda tangani acceptatie, hurkoop contract atau perdjang dian idjon dengan memakai saksi. malah kebiasaan hanja dibikin di depan empat mata sadja. Maka oleh karena itoeelah, si pihak le mah salsoe kalah dan sesoemoer hidoepnja mendjadi „maknaan” si kedjam.

Siapa jg kebanjakan medjadi Geldschieters mendjadi pemberi hurkoop dan toekrnng idjon?

Sebagian besar, malah boleh k ta katakan empir semoea, ada ter diri dari pada bangsa asing jg se ngadja mentjari penghidoepan di Indonesia.

Kita tidak keberatan mereka mentjari penghidoepan disini, tapi hendaklah djangan melakoeksa ti poe moeslihat sebagai jg kita beu tangkan diatas tadi atau dengan djalan jg berbae penipoean, kare na kebobohan dan kalemahannja bangsa Indonesia.

Oentoek kepentingan perli ndoe ngan kepada rajat djelata jg mana se bagian besar masi dalam kegelapan, bagi memadjoekan economic ra'jat dan kesedjahteraan negeri itoe, boe kan hanja haroes memperlengkap ordonnantie's jg haroes didjalankan dengan keras sadja, tapi hendaklah pemerintah mengambil tindakan la in, seperti tindakan terhadap ke pada soe'al politik.

Orang asing jang ditjoerigakan mengganggu ketenteraman dan ke sedjahteraan negeri, oleh pemerin tah dioesir keloer dari Indonesia.

Tapi kenapa bagi mereka jang sangat mengganggu keamanan economic ra'jat dengan tipee moeslihat itoe, boleh tinggal le bih lama di Indonesia?

Ra'jat Indonesia aseli, haroes mendapt perlindoengan jang lebih da ri pada jang lain, toesta ma sekali dalam hal economic, karena eco nomie rajat itoe lah jang djati da ranja kesedjahteraan.

Dihadapkan depan Landraad Betawi

Akibatnja soerat palseo.

Di depan Landraad Betawi telah dihadapkan seorang bernama Mo hamad Ibrahim, ta' mempoenjai kerdja, doeloe mandor di kantor dagang kemoedian sopir taxi dsb ja. Terdawa pada beberapa boelan jl dengan perantaraan orang lain te lah mengirimkau sepoetjoe soerat kepada bioscoop exploitant di kota Betawi dengan bermaksoed oentoek memindjam oeng sedjoemlah f 25. Terd. menanda tangani soerat terseboet dengan nama seorang journalist Boemipoetera dikota Betawi.

Toean Yo Heng Siang—bioscoop exploitant—mengetahoei hal itoe sebeloemnja ia memberikan oeng tadi kepada pembawa soerat. Kas siera ja toean Yo oentoek mendjaga ini dan itoe telah menilpoen journa list itoe dan tanja, apakah journalist ini memberi soerat permintaan pin djaman pada „boedjanganja”.

Dalam pemeriksaan toean Yo jg dataag sebagai saksi ta' mengenal tanda tangan journalist terseboet, oleh karena ia beloem pernah ber hoebongan dalam hal keoeangan dengan journalist, meskipun ia kenal sekali padanja. Ketika ia mem batja nama ja journalist itoe, maka ia kira bahwa hal itoe telah beres. Terd. mengakoei semoea kesala hannja dan ia berlkoek demikian sebab lama ia tinggal nganggoer. Dalam pemeriksaan telah ter njata bahwa terd pernah dihadap kan pengadiian disebabkan djoega seroe pa itoe. Landraad memoetoekan terdakwa dikenakan hoekoeman pendjara 9 boelan.

Geneeskundige Hoogeschool

Telah diangkat djadi arts toean Oeij Pie Hian.

Bandrek Bandoeng

Goela en Madat

Java akan kirim 17,000 ton goe la ke Perzie dan Perz'e akan kirim madat ke Java sebagai penoeskaran nja. Althaus : Orang Perzie djadi ma nis, orang Java tambah moemet. Anti Op'um, tolonglah beta!

Toekang Bandrek

Hadiah dari Z E. Gouverneur Generaal

Menoeroet kabar jg kita terima, maka Toean Besar telah menjedia kan hadiah goena pekerdjaan sosial dari Roede Kruis, jang tidak sedi kit djoemlahnja.

Pertanyaan dewan ra'jat

Pertanyaan toean Kan (ter kirim tgl 10 Dec '38

Menoeroet berita maka seorang administrateur onderoeming „Tjido log” jg bertinggal dilesa Tjidolog onderdistrict Sagaranten, d strict Bodjong Lopang (Soekaboemi) te lah dia njaja pada tgl 5 October jl oleh beberapa orang Boemipoetera dengan dipimpin seorang Loerah dan tjarik [djoeroe toelis] Tjidolog. Selandjoetnja dikatakao, bahwa Loerah tadi merampas satoe revol ver dan dubbelloops-jachtgeweer dari roemahnja administrateur tadi. Penauja memadjoekan pertanyaan kepada Pemerintah, apakah berita terseboet betoel dan djika demiki an, tindakan apakah jg diambil ter hadap loerah dan meroka jg ber salah dan soedikah kiranja segala seadjata jg telah dirampas tadi ke mbalikan kepada jg bersangkoean jg telah mengadoe tentang hal ter seboet pada assistent resident Soe kaboemi.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Perkara Toean Karmain

Ditoeoeh memaloe nota jang bisa meroegikan negeri

Poatoesan Landraad 6boelan pendjara Terdakwa minta gratie

Toean M. Karmain, anak menan toe dari toean M. Nitisemito dan koesa dari f. brik rokok-kretak dari toean Nitisemito di Koedoes baroe baroe ini telah dihadapkan di depan Landraad di Koedoes jg di pimpin oleh Mr. Soetikno, lantaran ditoeoeh telah memaloe nota, di mana ada tertjatat harga beli dari tembakau dan beratnja, dengan djan selaloe menambah djoembah nja oeng jg ia hroes—bajar boe at itoe pembelian, sampai beberapa riboe roepiah, dengan perboeatan mana ia dianggap bisa menjeloe doepi belasting negeri

Ketika didengar keterangannya oleh hakim terdakwa mengakoe te roes terang apa jg telah diperboeat nja, akan tetapi menjangkal jg de ngan perboeatannya itoe ia ada mak soed boeat meroegikan negeri (Be lasting dienst)

Sebagai alasan jg ia telah lakoe kan perboeatannya itoe lantaran se bagai koesa dari fabriknya toean M. Nitisemito ia tidak dipat gadji dan djoembah itoe tambahan olehnja ada diambil sebagai iapoena gadji.

Poatoesan Landraad t M Karmain terang bersalah tentang apa jg di toedoehan kepadanya dan dihoe koem pendjara 6 boelan lamaanja.

Atas poatoesan itoe t M Karmain telah minta gratie dengan pertolo ngan salah satoe kantor advocaat di Semarang.

Perloe djoega diwartakan, bahwa pemaloean itoe nota telah bisa ke tahoen, lantaran belastingdienst m rasa tjoe riga dengan tjatatan penghasilann jg di madjoe kan oleh f brik Nitisemito, [M.H.]

—o—

Perserikatan kaem boeroeh Tionghoa.

Rapat terboeka goena propa ganda.

Pada hari Minggu jbl ini dengan bertempat di roengan gedong Thalia Molen vliet-Oost Batavia-Stad telah dilangoengkan rapat terboeka boeat propaganda atas oesahanja „Chung Hua Lan Tung Hui“ (Perserikatan Kaem Boeroeh Tionghoa).

Di dinding nampak kain jg di toeliat dengan kallimat jg bersifat propaganda baik dalam bahasa Melajoe sedang dibelakang medja penggoeroes tergatoeng seboeah portret almarhoem Dr. Sun Yat Sen.

Djam doea siang rapat diboe ka oleh toean Hie Foek Tjoe dengan memberi hormat dimoe ka portret almarhoem Dr. Sun Yat Sen.

Selanjoe tjoe spr menerangkan maksoed dan toedjoean bond baroe itoe antara lain, bahwa perse rikatan baroe dari bersifat membe ri bantuan kepada anggota ang gautannya didalam hal kematian, diberhentikan dari pekerdjaannya penganggoraan dllnja. Di tambah lagi menoe roet pepadatannya spr, ruka nasib kaem boeroeh Tionghoa dalam keadaan sedemikian roepa sehingga perloe sekali diada kan perbaikan. Dan perbaikan ini, kata spr, adalah dalam satoe orga nisasi jg beres dan koeat.

Pembijara jang omer doea ja lah toean Oh Sen Hong jg men djelaskan tentang perloenja adanja persatoean kaem boeroeh Tionghoa dengan mengambil beberapa tjontoe.

Toean Hie Foek Tjoe menerangkan, bahwa perserikatan kaem boeroeh Tionghoa bersikap netraal terhadap pengaroeh party politik. Akan tetapi meskipun demikian maka bila dipandang perloe berhoe boeng dengan kepentingannya ka em boeroeh Tionghoa, boleh dia dakan bekerdja bersama-sama de ngan satoe atau beberapa party politik.

Toean Phos Kian Sioe memadjoe kan, bahwa sebenarnya kaem boeroeh Tionghoa telah mempunyai perserikatan, akan tetapi perserika

tan ini beloe m diatoer dengan se soenggoehnja spr berpempatatan bahwa adanja perserikatan kaem boeroeh koeat, perloe sekali. Selan djoetnja pembijara mengandjoer kan adanja fonds bagi kaem boeroeh, badan koperasi dsbnja. (ver brukscooperatie).

Ketoea rapat mengoemoemkan, bahwa di kota seperti Bogor, Soe kaboe mi, dan di Bandoeng telah terdengar soenra sympathie terha dap perkoempoelan baroe itoe. Di tempat2 terseboet kata spr ada niat oentoek mendirikan sematjam per serikatan itoe sesoe dah mana dapat didirikan federatie diantaraanja per koempoelan kaem boeroeh Tionghoa.

Ketika diadakan kesempatan bi tjara goena hadirin, toean Oeij A Tjien telah oetarakan pikirannya spr. ini menambah mengandjoer kan berdirinja perserikatan kaem boeroeh Tionghoa, meskipun di dalam nja perserikatan ini telah ba njak pengalaman pengalaman jg ta' enuk.

Dalam pertemoean itoe telah di moefakati berdirinja perserikatan kaem boeroeh dan pengoeroesnja terdiri dari toean toean Hie Foek Tjoe ketoea Gan Kie Tjiang wakil ketoea, Gauw Soen Gie penoeis pertama Lanw Paug Gie penoeis kedoea Tan Mu Ie bendahara per tama dan toean Jap Wie Hoesing bendahara kedoea dan 6 orang pam bantoe.

Rapat ditoeoep pada djam se tengah empat sore dengan selamat

Rapat dihadiri oleh k.l. 400 orang antara lain nampak Luite aant Lie Boen Sien dan doea amb tenaren lainnya, wakil P.I.D.

—o—

Stichting toeloeng sakit dan sengsara

Pengoeroes dari stichting „Toe loeng Sakit dan Sengsara“ jg seka rang telah mempunyai doea roe mah perawatan orang sakit, jalah satoe di dekat station Angke, Beta wi stad dan lainnya di Boekitdoe ri Mr. Cornelis mengabarkan kepa da kita, bahwa tidak lama lagi akan didirikan doea roemah demi kian lagi di tempat jg dipandang sangat perloe.

Stichting tsb diatas telah men dapat persetoedjoean publik sega la bangsa, malah baroe baroe ini dari Mevrouw Tjarda van Starcken borgh Stachouwer telah diterima hadiah besurnja f 100.—

—o—

Pertoendjoekan amal bagi roede kruisfonds

Di gedong Thalia Batavia, pada malam Minggu jbl ini telah di adakan pertoe endjoekkan tonil, pen dapatan mana dibantoe kan pada Roede Kruisfonds di Tiongkok.

Dalam pertoe endjoekkan itoe di perlihatkan doea tjeritera jg satoe dalam bahasa Tionghoa dan jang satoenja dalam bahasa Melajoe, Perhatian amat besar sekali.

Konsole djendral Tiongkok dan majoor Khouw Kim An sama mem bikin pidato pemboekaan.

Semoea permainan dilakoe kan de ngan rapi dan bagoes. Toean Tjueg Boer Seng jg telah diwadji mim pin tonil bagian bahasa Melajoe dan djoega toeroet bermain berha sil baik dengan permainannya.

Kita mendapat kabar, bahwa pen dapatannya malam itoe ada: oeng e tree k. l. f 6000.— oeng der ma f 2000.— dan oeng advertentie didalam kitab program ada f 11460.

Didalam pauze diadakan pedjoe alan birang barang dan mendapa: f 1235 dan dengan ditambah de ngan derma didalam bus bus (ool lee'e bussen) maka djoembah oeng jang diterima tidak koerang dari f 21.000.—

—o—

Penghasilan S.S.

Di Tanah Djawa

Selama boelan N vember peng hasilan S.S di Tanah Djawa ada f 2.259.135 lawan f 2.266.362.35 dalam boelan November tahoe n jl.

Penghasilan dalam 11 boelan '38 ini ada f 25.770.473.8 lawan



Hilang

Ketika naik sepeda

Kemarin malam dikira djam 10 ketika nona N. de J, tinggal be roemah di Helmersweg no 14 naik sepeda dari Helmersweg ke Dago weg telah kehilangan ia poenja pol shoeloge dari mas jg harganja tidak koerang dari f 25—

Dimana hilangnya itoe barang sampai kabar ini ditoeis kita be loem mendapatkan keterangan jg pasti.

—o—

Kehilangan barang berharga

Ir. HWJH, tinggal beroemah di Bandastraat kem arin pagi dari ia poenja kamar tidoe nja soedah kehilangan ia poenja donker grijs costum berikoet tjelasannya, jg har gaenja tidak koerang dari dari f 47

Ir. HWJH, sangat hairan kena pa itoe pentjoeri soedah begitoe be ran masoek diia poenja kamar ti dcer.

—o—

Pentjoeri jang sangat berani

EKB tinggal beroemah di Prins Hendrikstraat no 4, telah rapport kepada politie disebabkan kemarin diantara djam 11 siang dan 5 pagi pagi, dari ia poenja kamar tidoe telah kehilangan ia poenja horloge merk „IWC“ fabrno: 454596

Didalamnja ada ditoeis djoega S. 6574, berikoet rantainya jang harganja semoeh ada f 300,—

Ketika ditjoeri, barang itoe se lagi disimpan diatas medja didalam kamar tidoe terseboet siapa pen tjoe rinja, sampai sekarang kita be loem mendapat keterangan jg pasti.

—o—

Tjisaranten

D'perkoestakn oleh Raad van Justitie

Tempo hari kita pernah kabar kan tentang peperiksaan Landraad Bandoeng terhadap perkara pem boenoehan di Tjisaranten, sedang kan kepoatoesannya Landraad, per sakitan Adirenja dihoe koem seoe moer hidoep, persakitan Prawira 20 tahoen dan Soehsada 15 tahoen. Terhadap poatoesan Landraad, pembelian persakitan toean R. Idih Prawiradipoetra telah mema djoe kan appel kepada Raad van Justitie.

Sekarang kepada kita ada dika barkan, bahwa Raad van Justitie soedah koekat kan poatoesannya Land raad Bandoeng itoe

—o—

Apa sebabnja?

Kemarin malam dikira djam 10 oleh seorang perampoean bernama Nji Itjih, tinggal beroemah di Tji paea, dibetoelan dijalan Kosambi telah diketoe moekkan tiga anak ketjil jg oesianja kira kira 9—10 dan 11 tahoen sedang menangis dan seroe pa kelaparan.

f 25.781.198.38 selama 11 boelan pertama dari tahoe n '37.

Di Soematera Selatan

Di Soematera Selatan pengha silan SS, dalam boelan November 1938 adalah f 229.308 sedang da lam boelan November 1937 f 240.635.37.

Selama Januari t-m Nov. 1938 f 2.382.657.87 lawan f 2.803.273.52 periode itoe dalam tahoe n 1937.

Di Sumatera Barat

Pengasilan di Sumatera Barat se lama boelan Nov '38 adalah f 168.992 lawan f 159.129.60 selama November 1937.

Dari Januari sampai November 1938 f 1.996.775.77 lawan f 1.664.098.77 Januari November 1937.

Di Atjeh.

Di Atjeh S.S selama November terpenghasilan f 91.464.002 392.07 dari Ncvember 1937.

Dalam tempoh 11 boelan pertama dari 1938 penghasilan itoe ada se djaembah f 1.059.265.42 sed- ng da lam 11 boelan pertama dari tahoe n jang laos ada f 1.051.381.55.

Menoeroet pendengaran, anak2 itoe bernama: Epe, Atma dan Hamim ketiga tiganja asal dari Soe medang.

Mareka crang mengakoei ada anak2nja dari Oeho, Madtasim dan Ojo.

Ketika Itjih mace bawa itoe anak2 di roemahnja, itoe anak2 soedah menangis, mareka kepingin diantarkan kepada soedaranja di Tjimahi.

Perloe djoega diterangkan d'sini bahwa itoe anak2 berangkatnja da ri Soemedang djam 9 pagi, dan sebabnja kita beloe m mendapatkan keterangan jang pasti.

Sampai kabar ini ditoeis ketiga anak terseboet masih ada diroemah nja Nji Itjih.

—o—

Moeballigh Jogoslavia bertabligh lagi

Pada malam Kemis 14/15 boelan ini, di gedong Persatoean Islam Pangeran Soemedangweg 39, moelai poekoel 8.30 ma'am toean Mustapha Ramadhan, akan bertabligh lagi dengan bahasa Arab, dan akan di terdjamahkan oleh moeballigh da ri Persia, dan seteroesnja akan di samboeng oleh t. Mob. Idris mene rangkan hal2 jang berhoe boengan dengan agama Islam.

—o—

Tabrakan auto

Kemarin dikira djam 12.30 si ang dibetoelan perapatan Burge meester Kurheweg-Sim de Ryterlaan telah terdjadi tabrakan jang hebat diantara auto D-8748 jang diken darakan oleh seorang njoenja ber nama G.M. Ch. S., tinggal beroe mah di Vondelstraat No. 8 dengan satoe vr chtauto kepoenjaannya Mi litaire, D-7226, jang dikendara kan oleh seorang fuseler K, stb no 29257, dari automobiel Compagne.

Oentoeng sekali tidak terdjadi ke tjelakan manoesia, hanja auto D-8748 mendapat keroesakan jang besar sekali.

—o—

Sekar Pakoean bagjlan pentja

Pada malam minggu jang akan datang bagian pentja dari Sekar Pakoean akan mengadakan perte moean dengan sedikit perajaan dan perdjamoean berhoe boeng dengan Siltoerschim, bertempat di mereka poenja Clubhuis.

Dalam pertemoean itoe, akan di adakan djoega demonstratie pentja dan lair lain

Adapoen pertemoean itoe, hanja oentoek mereka jang mendapat oendangan sadja.

—o—

Plv. Hoofdredacteur kita de pan medja pengadilan

Besok kita poenja Plv Hoofd redacteur toean O.K. Jaman akan di periksa di Landraad Bandoeng, ber boe boeng dengan satoe artikel po djokan jang djadi tauggoengannya.

Bagaimana kesoe dahannya peme riksaanja ini, nanti kita akan oe moemkan lagi.

—o—

Djangan bermain api

Kemarin dikira djam 4 sore, di kampung Kebontangkil roemah No. 32 jg ditinggali oleh TKS, ketika jg poenja roemah tidak ada diroe mahnja telah terdjadi kebakaran, jg disebabkan oleh seorang anak anak jg lagi memainkan api.

Api itoe soedah mengenai kelam boe, jg toeroes meloe ap kepinggir nja kasoer, dan semangkna besar, jg ahirnja soedah menjala diba galian biliknja.

Oentoeng sekali itoe api tidak sampai menjadi besar, disebabkan orang telah datang menoe ong, se hingga itoe api dengan sekoetika djoega menjadi padam.

Keroegian ada ditaksir seharga f 14.—

—o—

djoeragan parantos ngintoen postwissel adm. kaSin Pas?



Sekarang di Soerabaja

Tempo hari di Meester Cornelis vergaderingnja B I G M (Bond Pen sioen Militair) berboentoet keriboe tan

Tadi malam kita dapat warta bahwa vergaderingnja itoe koem poelan jang dilangoengkan di Soe rabaja terdjadi poela keriboetan

Djangan terlaloe djan riboe t saderreks!

Pensioen bisanja kaga moeka riboe t, tetapi kalm dalam segala djoeroesan

Kalau masih dojan riboe t, lebih baik kembali pegang senapang ou de Heeren!

Djaga Malam

Speda dapat mentjoeri

Dengan di pimpin oleh Mr. Oe rip Kartodirdjo, Landraad telah periksa perkaraja seorang berna ma Sarwan, ia ada ditoeoeh telah mendjoeal satoe speda perampoean kepada seorang bernama Dawami dengan doedoeknja perkara menoe roet soerat toedoehan ada sebagai berikoet:

Kira kira tgl 21 Augustus 1938 persakitan telah datang diroe mahnja Dawami dengan menawar kan satoe speda soepaja dibelinja dengan harga f 7.50.

Disebabkan Dawami itoe beker dja sebagai toekang loak, dan ke betoealan djoega ia ada mempoenja wang, laos sadja itoe speda dibe linja.

Satoe minggu moedian Dawami laoe ditangkap oleh politie. Dawami membilangkan bahwa spe da terseboet dapat membeli dari persakitan.

Sepandjang penjelidikan terdjata sekali bahwa itoe speda asal dari tjoe rian, jaitoe kepoenjaannya seo rang njonja Belauda bernama Mel le Henneke.

Terhadap soerat toedoehan ter dakwa soedah sangkal keras, ia tidak merasa soedah mendjoeal itoe speda.

Saksi Dawami jg soedah menda pat hoekoeman disebabkan ada ke boektian itoe speda tjoe rian, mene rangkan bahwa ia betoeol soedah membeli itoe speda dari persakitan, apa sebabnja ia soedah membeli itoe speda, oleh karena persakitan membilangkan bahwa itoe speda ata poenjaanja sendiri.

Saksi Soemawidjaja menerangkan bahwa ia tahoe ketika persakitan mendjoeal itoe speda kepada Dawami, dengan Dawami membajar wangnja f 3.25 sedangkan restant nja Dawami mintakan tempo lebih doeloe.

Saksi Basari, menerangkan keti ka ia ada diroemahnja Dawami melihat persakitan membawa speda jang sekarang mendjadi boekti di moeka Landraad.

Saksi Nji Tarsilah isterinja Da wami menerangkan bahwa persaki tan betoeol soedah mendjoeal speda perampoean kepada soeamijnja, de ngan harga f 7.50 saksi sendiri jang membajar barganja speda ter seboet.

Saksi saksi nji Komela, H Pati mah dan Endoen keterangannya hampir bersamaan dengan ketera ngannya saksi saksi terseboet diatas.

Semoeah keterangan dari saksi oleh persakitan soedah disangkaloja akan tetapi disebabkan Landraad soedah menganggap bahwa persaki tan terang salahnja, ia didjatoehkan hoekoeman satoe tahoe n pendjara.

Sekoetika itoe djoega persakitan teekend appel.

—o—

Boedjang jang tidak djoedioer

Nji Oeta ada mendjadi baboe nja dari seorang bernama Dammei jer, tinggal beroemah di Frederiks laan no. 20, ketika ia ditinggalkan oleh madjikaunya, Nji Oeta soedah mentjoeri wang jg disimpan dida lam lemari pakainya, besarnja f 60.—

Didoega djoega bahwa nji Oeta itoe sering mentjoeri wang kepoe njan madjikaunya' sehingga dengan kelakoeannya begitoe, ia sering mem beli perabot roemah tangga dan ba rang mas.

Oleh perboeatannya jg tidak djoe djoer, ahirnja nji Oeta soedah dise red dimoe kanja medja Landraad,

Tiongkok-Japan

Dirampas kembali

Dengan off'ceel dikabarkan, lagi kemaren doeloe antara Tionghoa telah dapat rampas poelang Wai chow. Laskar Djepang telah moen door ka Polo.

Djepang* di Kinkiang, Kwang tuang, kembali bergerak dengan actief tapi marika tidak bisa tjapei kan toedjoeanja. Lagi kemaren doeloe, marika bombardeer Kufa dari sebrang soengei. Kulo djato boeat ketiga kalinja.

Laskar Djepang jang dipoesat kan di Hsiutang, Chenchuen dan lain lain station dari lisa spoor Canton - Kowloon teroes diserang oleh rombongan tentara guerilla.

Diserang

Beberapa poeloe wagon dan 6 tanks jang moeat laskar Djepang waktos liwat di Senning selatan telah diserang oleh tentara guerilla. Sesoadah bertempoer beberapa djam lamanja, 600 laskas Djepang telah dibinasakan, dan 30 lebih auto dibikin roesak. Fibak Tionghoa tioma keroegian 60 djawa lui ada satoe kemenangan jang loer bisa bagoesaja dari tentara guerilla.

Laskar Djepang jang bertempoer dengan hebat dengan tentara guerilla di Pingyao selatan, Shansi, boeat beberapa hari lamanja, sekarawng telah moendoer dengan keroesakan besar Tentara Tionghoa telah dapat rampas poelang Tuanchueschen, Laskar Djepang jang telah sebrangkan Fenhoo telah dimoendoerkan ke djoe roesan barat, ke djeroesan tepi soengei oleh tentara Tionghoa.

Terhadap soerat toedoehan persakitan sangkal keras ia menerangkan, bahwa mempoenjai barang2 dan mas itoe dapat membeli dari wang gadijihnja jang dikoempol, persakitan ada mempoenjai gadijih f 10,- ia ada mempoenjai makan kepada soedaranja dengan mbejar setiap boelannja f 2,- dengan restannja jang f 8,- setiap boelan itoe, persakitan soedah bisa membeli roepi barang dan mas.

Dimoetra politie persakitan soedah mengakoeinja teroes terang itoe hanja disebabkan dari takoet nja sadja.

Keterangan dari politie Widjaja jang soedah meninggal doenia di batjakan, jaitoe tentang keterangan rja dan pengakoean terdakwa ketika diperiksa oleh politie.

Saksi Soedira menerangkan, ke tika terdakwa ditangkap ia soedah moendoerkan tjaranja ia mentjoeri dan mengambil kontji lemari ke poenjaanja dari ia poenja madji kan.

Saksi Nji Emar, menerangkan bahwa betoel terdakwa ada moempang makan padanja dengan mbejar setiap boelannja f 2,- saksi tahoe bahwa terdakwa ada mempoenjai barang emas, akan tetap saksi tidak tahoe, wang dari mana jang dipakai membelinja.

Disebabkan Landraad perloe mendengar djoega keterangannja saksi njoenja Dammeijer jang itoe hari tidak bisa mengadap, pepariksaan dimoendoerkan sampai iki hari Rebo tgl 14 Desember 1938.

LELANG

Kemis 15 December '38.

Diroemahnja toean C van Bael di Staathanderlaan 9 oleh Landzant.

Djoemahat 16 December '38

Diroemahnja toean K F A. Jansen di Burg. Coopswag 39 oleh N V. Wijn.

Saptoe 17 December '38.

Lelang tanah di kantoer lelang oleh Mr. M. J. v. Nieuwkuyk.

idem Lelang tanah di kantoer lelang oleh Mr. Ursone.

Berdjalan actief

- Batterij Tionghoa di pasisir Yangtse dalam provincie Anhwei kembali actief dalam bebrapa hari jang laloe. Satoe pasioekan kapal perang Djepang jang maoe berlar ke aliran sebelah bawa via Yuchuenchow telah dibronjong oleh batterij Tionghoa lagi kemarin doeloe. 1 kapal perang telah dibikin tenggelam dan satoe lagi dibikin roesak.

Tidak berenti

- Pertempoeran dilakoekan di doea tempat sebelah Timoer lisa spoor Canton - Hankow, ditepi Oetara dari Hsinchiangho, pertempoeran dilakoekan lagi kemarin doeloe, seantero hari.

Tentara Tionghoa lepaskan Ching kangyi. Dengan ditondong oleh bala bantuan, tentara Tionghoa berpoesat didaerah berboekit sebelah Selatannja.

Koendjoengi Chung King

- Serombongan finansiers dan industrialist di Shanghai, antaranja Tu Yu Shang, Chin Hsin Chi dan Wang Shiao Lai telah koendjoengkan Chungking oentok madjoekan peroesahan2 economic di daerah selatan barat. Dalam rentjananja ada disekoekan fabrik kertas dan katoen jg besar.

Poelang kembali

Menoeroet warta kemaren, Ambassador Johnson telah poelang ka Amerika. Itoe semoeda ada menjatakan Amerika poenja pamotoesan boeat kasihkan bantoesan jang lebih besar pada Tiongkok.

Pers di Chungking pada kasihkan commentaar berhoeboeng dengan Ambassador Johnson, ambassadeur pertama jg ikoet pinda ka Chungking sedari iboe kota Tionghoa dipindihkan ka itoe kota di mana ia telah pertahankan satoe perhoeboengan jg sanget rapet dengan Pamarentah Tionghoa dan telah bikin satoe interview dengan Generalissimo Chiang Kai Shek se sebelonnja baik ka Washington.

Kalangan off'ceel dan tida off'cieel di Chungking sekarang toedjoekan perhatiaanja pada doea tedjadi: (1) poelangnja Ambassadeur Johnson ka Amerika dan (2) koendjoengannja ambassadeur Inggris dan Amerika pada Arita. Itoe doea kedjadian semoeranja ada meuandakan dari robobahnja sikep negri negri demokratiesch terhadap doenia Timoer. President Roosevelt bisa minta pikiraanja Johnson apa dirobabnja wet neutraliteit ada baik atawa tida.

Perkara Militair

Lagi hari Kemis Generalissimo Chiang Kai Shek telah koendjoengkan keu Kweilin berhoeboeng dengan oeroesan militair.

Bahaya kelaparan

Riboean orang pelarian jng mendoech dalam pekarangan milik Zending di Wuchang sedang hadap ken bahaya kelaparan dan kekoerangan ser lantaran Djepang larang pengangkoesan barang makanan dari Hankow. Menoeroet warta dari satoe kalaang zending. Djepang telah rampas 100 000 karceng beras jang disimpan di Hankow dan telah ditetepken oleh Pemerintah Tionghoa boeat digoesakan toedjoeng orang2 pelarian.

Perintah Djepang

Laskar laskar Ma chu jang berpoesat di Hoehing dan Taiping telah dititikan oleh Djepang boeat pergi ka Kiukiang oentok lepas kan gejtjatan Tionghoa. Djepang ingin doedoeskan Kiukiang boeat selamanja dimana kaom peng chianat telah djoedjoek oleh berdirikan satoe badan pertahankan perdamaian.

Kulo telah dirampas poelang oleh tentara Tionghoa boeat ketiga kalinja.

Warta jang membrita Djepang tjoba mendarat di Kwanghai Tois banhsien tida betoel, dan itoe tempat beradu da'an ketentremen.

Diserang

Pada tg. 7 setjara boeta toeli Djepang bombardeer doesoan Nan chiao di Nanhaisien, 50 lebih rahajat binasa dan 41 roemah antjoer.

Moendoer

Laskar Djepang jang di Huangpo, Shiaoan dan Yingcheng telah moendoer ka Aulu boeat lolos kan diri dari gejtjatanja tentara Tionghoa.

Sakit

- Prios Konoye telah atoer boeat berpidato di depan radio di Osaka dengan kalimat: „Japan poenja politik dasar di Tiongkok jang baroe“. Tapi itoe tidk djadi dibikin lantaran Konoye dapet sakit dan menoeroet dokter moesti me ngaso.

DJEPANG - ROESLAN

Soal minjak dan penangkapan ikan. Djepang ta'kan toendoe

Doea soal menjebakkan timboel nja pergeseran antara Djepang dan Roeslan.

Pertama: Soal penangkapan ikan.

Kedoea: tindakan2 pegawai Roeslan dipoelan Sachalin jang ada minjak Djepang.

Sikap pegawai Roeslan itoe kata nja provokatoris.

Tentang perselisihan penangkapan ikan itoe oleh pemerintah Djepang ditoeoerkan demikian:

Djepang tidak berniat akan melarang penangkapan ikan jg didia lankan oleh pegawai2nja. Perintah akan membolehkan kalau peroesahan itoe diteroeskan, poen da'an waktos masih diadakan pembijtaraan antara kedoea negeri itoe poen tidak mengingat, bagaimana hasil pembijtaraan itoe nanti.

Djepang akan membantoe penangkapan ikan itoe dengan kapal jang diperaendjatakan, kalau ada perijobaan oentok merintang peroesahan itoe.

Tentang futsal jang kedoea menteri oeroesan loer negeri menerangkan, bahwa dalam perdjandjian dengan Roeslan dalam th. 1925 kepada Djepang telah diberikan konsesi oentok mengadakan pengadalan minjak dipoelan Sachalin.

Tindakan tindakan Roeslan oentok merintang boeroeh Djepang diatas segalaga peroesahan ternjatan pada pemboean 55 orang boeroeh Djepang. Soeatoe boekt soedah, bahwa semoeda itoe oentok meroegikan industrie minjak Djepang. A. I. D.

EUROPA

Boeroeh pelaboean Perantjis kerdja lagi

Confederation Generale du Travail (C G T.) mengoemoemkan, bahwa personel telah tjooek oentok bekerdja lagi dalam kapal, sehingga pemogokan boeroeh pelaboean bols di dikatakan selesailah soedah.

Poetoesan boeroeh pelaboean.

Selanjoeanja dari Le Havre dikabarkan poela, bahwa rapat jang diadakan oleh persatoesan boeroeh pelaboean jg dikoendjoengi oleh 700 orang, telah memoetoeskan oentok mengoerogkan pemogokan kapal, sedang merekapoen akan me moelai lagi bekerdja esok harinja.

Geredja Katholik di antjam Hitler?

Sepandjang kabar dari koresponden s. k. Figero jang ada di Berlin, waktos ini tersiar kabar angin jang

Bandoengsche, Particuliere Zieken, Kraamverpleging & Verloskundige Hulp

„HEMAN“

KOPOWEG No. 313 - BANDOENG
TELEFOON No. 448

DAG EN NACHT GOEPEND:

Belangrijke kennisgeving voor:

Het juiste adres bij:

Verloskundige Hulp, Zieken en Kraamverpleging

Uitsluitend stellend wij U geroutineerde gediplomeerde krachtenter besehikkig.

Thuis en buiten Bandoeng te ontbieden.

Sanggoep merswat jang sakit di loer Roemah Sakit. Djoega sang goep menoeoeng jang bersalin. Disini di sediakan vroedvrouw (doskoen beranak) Verplegers dan Verpleegsters jang berdiploma.

mengatakan bahwa Hitler berniat hendak memiliki barang barang geredja Katholik Roem jang di O stenrijk Hal demikian ini masih ditimbang timbang olehnja.

berlawanan dengan peratoeran Me me.

Sebagai negeri jang ikoet menanda tangani peratoeran itoe pemerintah Inggris tidak boleh membiarkan kesempatan ini begitoe sadja. Berhoeboeng dengan pengaroeh se pesial jang moengkin djadi pemerintah Inggris bisa mendjalankan, maka telah dipoetoeskan oentok mengambil tindakan tindakan di Berlin oleh Inggris dan Perantjis.

Memberhentikan demonstrasi anti Perantjis

Katanja menteri oeroesan dalam negeri telah memerintahkan oentok memberhentikan demonstrasi anti Perantjis. Oleh karena itoe polisi memboebarkan demonstrasi jang diadakan oleh 300 orang anak anak sekolah didekat gedoeng perwakilan Perantjis, dengan menghoekoem poela beberapa dari orang orang itoe.

Koerbän angin tau fan di Manila

Djoemlah korban angin taufan jang baroe2 ini ialah 56 orang mati sedang beratoes ratoes loeka, dan beriboe riboe tidak beroesmah Poen keroegian berdoea2 dollar,

Goena melindoengi Polen

Disana telah disiarkan ma'loemat goena melindoengi negeri jang disiarkan oleh pemerintah Ma'loemat itoe akan berlakoe di Kaunas dan daerah dikelilingnja. Adapoen disiarkan permaloeman demikian ini ialah karena keriboe tan keriboe tan jg disebabkan oleh gerakan oposisi dari sajan kanan. Dan beberapa ahli politik dari sajan ini telah dihoekoem.

Inggeris Chamberlain dalam Lagerhuis

Pertolongan Inggeris kepada Perantjis?

Dalam Lagerhuis perdamaian Inggeris, Nederville Chamberlain telah memberikan keterangan tentang tidak adanya perdjandjian jang spesial, bahwa Inggeris berkewadajiban oentok memberikan pertolongan militer kepada Perantjis, manakala Italie mengadakan serangan serangan militer terhadap Perantjis atau akan merampas miliknja.

Djerman dan djadjahan

Ispeon memberitahoekan djoega bahwa iDjerman tidak memadjoekan permintaan jang opisil tentang kembalinja daerah djadjahannja.

Memperhatikan nasib Memel

Tentang Memel (Lithauen) Chamberlain menerangkan, bahwa setelah pemilihan nanti moengkin djadi akan ada permintaan jang dimadjoekan oleh partai-partai jang djoemlahnja banjak dalam Memel landdeg kepada pemerintah jang

Pembijtaraan ekonomi Internasional di Tokio

Kalangan pemerintah mendoea adanya pembijtaraan di Tokio oleh menteri oeroesan loer negeri Djepang, Arita, bersawa wakil wakil diplomatik lain lain negeri, jg mempoenjai kepentingan kepentingan perdagangan internasional dengan Tiongkok. Katanja pembijtaraan itoe akan dilandjoetkan dalam minggu ini.

Lagi poela diterangkan bahwa pembijtaraan itoe mempoenjai tjorak ekonomi meloeloe

NEDERLAND Soal pemoesatan penerbangan

Schiphol mendjadi poesat penerbangan?

A. N. P. dari Rotterdam mengabarkan bahwa s. k. „Maasbode“ menoeelis:

Konon kabarnya maskapai penerbangan „Air France“ dan Lufthansa telah menjampai soerat kepada menteri oeroesan perdjalan laloe lintas Nederland berhoeboeng dengan rentjana oentok memoesatkan penerbangan di Schiphol. Soerat itoe memperingatkan soepnja betoel betoel mendirikan poesat penerbangan, kalau sekiranya memang bertjita pemoesatan,

Protest dari bermatjma2 tempat

Kemoedian dikabarkan bahwa Kamer van Koophandel dari Delft Dordrecht Den Haag, Leiden, Rotterdam, Utrecht, Vlaardingen, sa mama sama serampak memadjoekan kepada Tweeda Kamer soerat pendekat jang mengenai pemoesatan penerbangan internasional di Schiphol. Kalau terdjadi demikian, katanja, maka kemadjoean penerbangan akan banjak roeginja di Nederland, sebab banjak tjambang tjang peroesahan jang penting dengan hal demikian akan terpoetoes.

Berhoeboeng dengan itoe maka mereka itoe mendorong dan memadjoekan pendekat, bahwa kalau memang hendak mengadakan pemoesatan, haruslah betoel betoel diam bil tempat jg letaknja dipoesat.

f 0.75 djoemlah wang jg.

tidak seberapa boekan?!

Apa soedah dikirirkan pada Adm. Berpri?

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng - Cheribon	v. v.
	Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng - Krawang	v. v.
	Bandoeng - Pangalengan	v. v.
	Cheribon - Koeningan	v. v.
	Cheribon - Tjileboek	v. v.
	Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

	Cheribon	telefoon No. 476 en 167
	Bandoeng	, 1500 en 1369
	Batavia	, 68
	Tasikmalaja	, 26

GRATIS

Kepada sekalian abones dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abone baroe oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Psoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, badihnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Seharang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara (ongkos) boleh ditjil

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaem Laki seperti Hlang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja. Dan penjakit, Ambaien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kenting jang soeda lama tida maoe baek-baek akit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoan tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badau mati separe dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Obat-obat Tjap Hanoman Memoedjikan dengan hormat.

Obat hitamkan Ramboett f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintingan

Ramboett f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 - Bandoeng

MODE

Pakean jang netjis. Mode jang tjotjok hanja di

KLEERMAKER

I. SOEDIA

Achter Pasarstraat 2 Bd.

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE

TOEAN DALAM

DAGBLAD BERITA PRIANGAN.

SOENIARADJAWEG Nomor 8a

Telefoon Nomer 1664 Bandoeng

Satoe satoenja adres jang tetep dari:

Ch. Hardin tabib

Sanggoep mengobati segala roepa penjakit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau dilear kota.

Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka lagi Internaat oentoe anak-anak perampoesan jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea dilear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoesan di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimina anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie „Internaat Kaboepaten” Balonggedeweg - Bandoeng.



VORO BATAVIA

Golfte 105.26 M

Rebo 14 December

- 4 - sore Lagoe Tjong Hwa
- 4 30 , Lagoe Soenda
- 5 - , Lagoe Djawa
- 5 20 , Lagoe Krontjong
- 5 50 , Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 , Lagoe Melajoe
- 8 45 , Gamboes Orkest
- 11 - , Berhenti

Kemis 15 December

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 30 , Lagoe Melajoe S. berang
- 8 - , Lagoe Hawaiiian
- 8 30 , Berhenti
- 12 - siang Lagoe Arab
- 12 30 , Lagoe Djawa
- 1 - , Lagoe Ambon
- 1 15 , Lagoe krontjong dan stamboel
- 2 - , Berhenti
- 4 - sore Lagoe Djawa
- 5 - , Lagoe Soenda
- 5 50 , Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe Krontjong
- 8 40 , Lagoe Melajoe
- 9 - , Pembatjaan Qoer'an
- 10 - , Lagoe Tong Hwa
- 10 30 , Lagoe Djawa
- 11 - , Berhenti

VORL

Golf 1, 197.53 Meter

Rebo 14 December

- 5 - sore Lagoe Anekawarna
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Soenda
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 , Lagoe Krontjong
- 7 45 , Berita s. k. (Soenda)
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , Ketjapi Orkest
- 12 - , Toetoeop

Kemis 15 December

- 5 - sore Kindertje terp. oleh tante Soep.
- 6 - , Lagoe Hawaiiian
- 6 30 , Pauze

- 7 - malam Berita s. k. (Soenda)
- 7 15 , Lagoe krontjong
- 7 45 , Berita Pangoeroes [Administratie]
- 8 15 , Lagoe Gamboes
- 8 30 , Mambatja Qoer'an
- 9 - , Lagoe Toerki
- 9 15 , Lagoe soenda
- 9 30 , Lagoe Djawa
- 10 - , Toetoeop

Djoemaah 16 December.

- 12 - siang Choetbah dan Sembahjang dari Masjid Besar Bandoeng
- 1 - , Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Lagoe Ambon
- 6 30 , Pauze

- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 , Lagoe Krontjong
- 7 40 , Pemandangan loear negri
- 8 - , Lagoe Soenda
- 8 30 , Lagoe Gambang Kromong
- 9 - , Lagoe Djawa
- 9 30 , Lagoe Hawaiiian
- 10 - , Toetoeop

Saptoe 17 December

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Melajoe
- 6 - , Lagoe Djawa
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 , Lagoe Anekawarna
- 7 45 , Berita s. k. (Soenda)
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , Pantoean Eston
- 1 - , Toetoeop

Minggoe 18 December

- 8 30 pagi Oejon oejon dari gedong P M H B I.
- 2 - , Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 45 , Lagoe Anekawarna
- 6 - , Lagoe Krontjong
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Berita berita soerat kabar dan sport
- 7 20 , Lagoe Melajoe
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 8 - , Pidato tentang Tjatjara kan Ilmoe Paugadilan
- 8 30 , Hawaiiian Orkest
- 10 - , Toetoeop

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo, 14 December

PHM 45 M. Batavia II 193 M. Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Dongengan oleh dan oentoe anak anak
- 5 45 , Beroepa roepa lagoe krontjong dan stamboel
- 6 20 , Lagoe lagoe Arab modern
- 6 40 , Ketjapi Orkest
- 7 40 malam Berita Berita soerat kabar dan dagang
- 8 - , Radio Toeneel
- 9 - , Dihoeboengkan dengan zender S R I. di Solo
- 12 - , Toetoeop

PMN (29 M).

- 11 - , Perkoempoelan „Minang kabau Saio”
- 12 - , Toetoeop

Kemis, 15 December.

PMH 45 M. Batavia II 19 M Bandoeng II 103 M

- 5 - sore Krontjong Tokkel Orkest
- 6 20 , Chasidah dari plaat gramofoon
- 6 30 , Adzan diwaktoe Magrib
- 6 45 , Mengadji Qoer'an dari plaat gramofoon
- 7 - malam Gamelan Soenda
- 7 40 , Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 - , Krontjong tiada dinjangan
- 8 20 , Chasidah oleh Hazan Lahzah
- 8 30 , Pembatjaan Qoer'an dan Tafsirnja
- 9 - , Mengadji Qoer'an dari plaat gramofoon
- 9 00 , Loedroed dari Soerabaya
- 9 30 , Muziek Yang Khiem
- 11 - , Toetoeop

Djoemaah 16 December

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 6 20 , Gamboes Arab
- 6 40 , Wajang Golek
- 7 20 malam Gambang Kromong
- 7 40 , Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 - , Peladjaran Tari Djawa
- 9 - , Dihoeboengkan dengan zender S R I. di Solo
- 1 - , Toetoeop

PMN 29 M

- 11 - , Harmonium Orkest
- 12 - , Toetoeop

Saptoe 17 December

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

- 11 - siang Ketjapi Orkest
- 12 - , Melandjoetkan Ketjapi Orkest
- 1 - , Beroepa roepa lagoe krontjong
- 1 30 , Gambang Kromong
- 1 45 , Gamelan Djawa
- 2 - , Toetoeop

PHM 45 M., Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Katjapi modern
- 5 10 , Arab modern
- 5 20 , Lagoe lagoe extra
- 5 45 , Hibodoran Soenda
- 7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 - , Radio Toeneel Soera Moeda
- 10 - , Cabaret Melajoe
- 12 - , Toetoeop

Minggoe, 18 December

PMH 45 M. Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 9 - pagi Wilhelmus
- 9 02 , Lagoe Djawa Dolanaa
- 9 20 , Gambang Kromong
- 9 40 , Young arabian orchestra
- 10 - , Hawaiiian Swingers
- 11 30 siang Gamelan Soenda
- 12 - , Toetoeop

PMH 45 M. Batavia II 190 M Bandoeng II 193 M.

- 5 - sore Tjaloeng oleh Bapa Adja dan Ma Iba
- 6 - , Kepandoean
- 6 45 , Krontjong modern
- 7 - malam Lagoe lagoe Seberang
- 7 30 , Pembatjaan tentang hal kesahatan
- 7 55 , Berita berita soerat kabar dan sport
- 8 - , Disamboeng dengan Studio M A V R O.
- 12 - , Toetoeop

PMN (29 M).

- 11 - , Lagoe lagoe Sumatra
- 12 - , Toetoeop